

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 5 février 2012,

Bernard Cazeneuve, Porte-parole de la campagne de François Hollande

Théoriser le conflit des civilisations, c'est diviser et abaisser la République □□ S'il est un message de la France, que les peuples du monde ont appris à aimer d'elle depuis la révolution de 1789, c'est bien celui de l'universalisme. Comme un idéal qui porte haut les valeurs d'égalité, de fraternité et de respect des droits de l'Homme, il garantit la concorde entre les peuples, la poursuite du dialogue profond et respectueux entre les civilisations, par delà ce qui peut les distinguer. □□ La France n'est jamais aussi forte d'elle même que lorsqu'elle puise, au creuset de la République, cette idée belle et puissante que l'humanité est indivisible, que les droits qui s'attachent à elle et qu'il faut s'employer à faire prévaloir ont plus de force dans le mouvement de l'Histoire, que le conflit des civilisations. □□ En affirmant la supériorité de notre civilisation sur les autres, Claude Guéant révèle une fois encore la dérive d'une droite en perdition, prête à tous les abandons pour préempter le fonds de commerce du Front National. L'amour de la démocratie et de la liberté doit interdire à tout républicain d'établir une quelconque hiérarchie dans l'humanité. S'y résoudre c'est tourner le dos à la République, à l'ambition universelle qui l'a constamment guidée dans l'Histoire. Théoriser le conflit des civilisations c'est diviser et abaisser la République!